

三浦の海の魅力

- はじめに -

僕たち5年生は、11年間三浦市に住んでいます。

今年、総合的な学習で三浦の海について勉強し、今まで気づかなかった三浦の海の魅力をたくさん知りました。

実際にやって確かめた魅力について、いろいろな人に伝えたくてこのサイトを作りました。

長浜（和田海水浴場付近）

砂がサラサラで歩きやすく散策には最適です。

生き物を観察しながら遊べます。



小網代の森 (アカテガニ広場)

その名の通りカニがいっぱいいます。私たちも6月頃行ったらカニのダンスが見られました。

必死にいろんなカニが踊っていました

※小網代の森に生息するチゴガニ

安房崎灯台

令和2年3月に大根をモチーフにし、改装した。海側へ行くと東京湾が見られます。



鋸崎灯台

現在の鋸崎灯台は2代目であり初期の鋸崎灯台は関東大震災で倒壊しましたが、その石置は通り道に今もなお使われております。



最後に

今回、紹介したことは今まで知らなかったこともありました。色々な人に教えてもらい知ることができました。

教育委員会の岩瀬先生、佐藤悠先生、初声小学校の辻先生、恵水産の石橋さん、横須賀海上保安部の方など、沢山の方々にお世話になりました。

ありがとうございました！

三浦市立南下浦小学校

2024年度 5年生

